

Llama PAN a atender emergencia económica

REFORMA / STAFF

El diputado Jorge Romero Herrera, coordinador del PAN en la Cámara baja, calificó como una emergencia nacional la situación económica de México.

La situación, dijo, seguirá afectando a los mexicanos más pobres y vulnerables, por lo que llamó al Gobierno federal a atenderla con urgencia, dejando de lado el manejo ideológico.

"Es increíble la forma en que este Gobierno verdaderamente ignora todos y cada uno de los indicadores que muestran que las cosas no van bien, entre otras cosas, en lo económico: los pronósticos de crecimiento siguen retrocediendo, ni siquiera hemos recuperado el nivel del inicio del sexenio.

"La inflación por los cie- ra detener la espiral de infla-

los, las tasas de interes subiendo y pareciera que a nuestro Gobierno sólo le interesa mantenerse firme en su posición sesgada, ideológica e incompetente", señaló en un comunicado.

Según el panista, espera con preocupación las medidas con las que México reaccionará al anuncio que hizo el miércoles 15 de junio la Reserva Federal (FED) de Estados Unidos, principalmente por la afectación que podrían tener en la economía familiar.

"En Estados Unidos subieron la tasa de interés en .75

por ciento; esta cifra es la mayor alza en casi 30 años, en un intento desesperado por detener el aumento de precios. Es un incremento histórico, y lo más preocupante es que refleja la incapacidad para detener la espiral de infla-

los, las tasas de interés subiendo y pareciera que a ción que tenemos, en México y en Estados Unidos", agregó.

Asimismo, el diputado aseguró que las políticas erróneas y equívocas del Gobierno federal no permiten que la economía crezca.

Jorge Romero, diputado del PAN

Será necesario que el Gobierno federal emprenda más acciones de fondo, y no sólo improvisaciones, para cuidar verdaderamente los bolsillos de la gente".